
令和４年第７回琴浦町教育委員会

会議の概要

日 時 令和 4年 6月 20 日（月）13:30～14:30
場 所 まなびタウンとうはく 3階 第 1会議室
出席委員 森田澄恵委員、高力和美委員、新田朗尚委員、

黒松悟司委員、田中清治教育長
説明等のため出席した者 桑本教育総務課長兼学校給食センター長、野口社会教育参事

渡邉人権・同和教育課長、岸本指導主事
傍聴人 なし
日 程

１ 開 会
２ 議事録署名委員の指名 （高力委員、黒松委員）
３ 教育長報告
４ 各課報告
５ 議事

議案第 21 号 琴浦町図書館協議会委員の委嘱について

６ 報告事項
報告第 4号 専決処分（赤碕地区公民館長の任用について）

７ その他
・小中学校一斉公開アンケート結果について
・令和 4年度市町村教育長・教育委員研究協議会について
・令和 4年度鳥取県市町村教育委員会研究協議会定期総会並びに研究大会について

8 閉 会
会議の要旨
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（開会）13:30
令和４年第７回定例会を開会します。
議事録署名委員を高力委員と黒松委員にお願いします。
教育長報告（資料により報告）
質問はありますか？
（なし）
各課からの報告を教育総務課から順次お願いします。
新規ALTの配置について
2号補正予算について
教育行政評価について
アメリカからの編入について
令和 4年度スポーツレクリエーション祭について
各文かセンターの講演会及び人権フェスティバルの開催について
（それぞれ資料により報告）
三つの課の報告がありましたけれども質問ありますか。
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スポーツレクリエーション祭についての補足ですが、開会式は行われない
とのことです。
外国からの編入に対しての学校の体制はいかがでしょうか。
まだ来日されていないため詳しい状況がわかっていません。琴浦町に来ら

れてからの対応となります。
次に議案第 21 号について説明をお願いします。
（説明）
質問はありませんか。
（なし）
承認でよろしいでしょうか。
（承認）
次に報告事項に移ります。報告第 4号について説明をお願いします。
（説明）
質問はありませんか。
（なし）
承認でよろしいでしょうか。
（承認）
次にその他に移ります。説明をお願いします。
小中学校の一斉公開アンケート結果についてですが、小学校は全体的に肯

定的評価が多くみられました。中学校になると、一斉公開への参加人数が少
なくなっていることと、否定的な評価も若干多くなっています。
また、久しぶりに一斉公開を実施してもらえてありがたかったというよう

な声もありました。
質問はありませんか。
「教師はわかりやすい授業をしている」という質問に対し、アンケート結

果で「あてはまらない」という意見がありますが、これはどのような意図で
の回答かわかりますか。
数学と英語の授業が難しくなっているので、先生は子どもたちにわかりや

すく教えるのが大変だと思ったというような意見です。
次に、市町村教育委員会研究協議会定期総会並びに研究大会の参加につい

てです。教育委員から１名となっていますので、森田委員いかがでしょう
か。
了解しました。
次に、教育長・教育委員研究協議会が開催されます。琴浦町では第 2回 9

月のオンライン開催を希望します。教育委員の皆様、ご予定くださいますよ
うお願いします。
全体を通して何かありますか。
令和４年度教育行政の点検評価項目についてのご意見は、今月いっぱいで

とりまとめます。
コミュニティ・スクールの進捗の報告をします。先日第１回の推進委員会

を開催し、聖郷小と船上小での進み具合を確認しました。聖郷小では地域の
学習やふるさと学習の再構築を検討されています。また、船上小では以前か
ら導入している学校・地域戦略会議での検討内容を運営協議会に提案しなが



教育長
ら話し合いを進められています。次回は 8月 23 日の予定です。
本日の委員会は、以上で閉会とします。

（閉会）14:30
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